

CCOO persiste en la necesidad de profesionalizar el sector forestal por medio de una mejora sustancial de las condiciones de trabajo.

Arranca la negociación del Convenio Colectivo autonómico para el sector forestal de Castilla y León.

Hoy 28 de enero de 2020, en la sede de **CCOO** en Valladolid ha tenido lugar la primera reunión del Convenio Colectivo autonómico para el sector forestal de Castilla y León, como anunciábamos el pasado 19 de diciembre, tras la constitución de la mesa negociadora y entrega de la plataforma reivindicativa.

Reunión en la que, por parte de nuestro sindicato, de inicio, se ha hecho un repaso general de los temas que queremos abordar, puntualizando que es la voz de las trabajadoras y trabajadores junto con **CCOO** quienes hemos manifestado la necesidad de mejorar sus condiciones laborales, porque ya toca.



A continuación, por parte de la patronal, ya han puesto encima de la mesa algunas cuestiones que han denominado como “línea roja”, a nuestras pretensiones de mejora y en lo concreto, todo lo relacionado con las categorías profesionales.

Asimismo, han dejado encima de la mesa su interés en que el Convenio Colectivo tenga una duración de cuatro o cinco años.

Desde **CCOO**, hemos mantenido una posición seria y firme en cuanto a la totalidad de cuestiones planteadas en el documento, defendiendo la totalidad de las reivindicaciones, fijando posición en temas relacionados con la jornada de trabajo y para ello, hemos utilizado argumentos sólidos, reales y razonables desde la óptica del conjunto de las personas trabajadoras del sector forestal.

La reunión la podemos valorar como “fase inicial” en la negociación. Nos hemos emplazado a una nueva reunión el 18 de febrero, de la que nuevamente desde **CCOO** daremos cuenta de lo que acontezca.



ES EL MOMENTO!

CCOO

HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA